

## あなたのお気持ちをお聞かせください！

「勇気を出してクリニックに来て良かった！」そんなあなたのお気持ちをぜひお聞かせください。

私たちスタッフにとってそんなお声は大きな励みになります。

また、まだ痔の治療を始められないたくさんの方にとってあなたのお声はとても励みになります。

なかなか当クリニックの玄関をくぐれない方のために、ぜひあなたのお力をお貸しください！



①あなたが初めて当クリニックに来院された時のお気持ちや症状、来院された理由などをご自由にお聞かせください。

89才という高齢者ですので手術が出来るとか不安があって来院し、先生と相談したところ、手術出来ることになり安心した。外と内にじかあり、いたみがあるので毎日がゆづつでしたか、これで良くなるという希望が出て来た。

(他の病院は保険でいりか法もすすめられた)

②「治療を始めてよかった！」というあなたの思いをお聞かせください。

そしてまだ治療開始を踏み切れずにいる多くの方へ、先輩としてぜひアドバイス、メッセージをお願いします。

昔の手術とちがい、強いいたみが全然なかったため、他の病院に行かず、早く最初から奥村先生所に行けばいいと思う。インターネットで先生の写真をみてこの先生ならまず間違いはないと思ったので、すぐ来られたのが大変いい結果になったと思います。

あなたのお声を当クリニックのホームページに掲載してよろしいですか？

はい

いいえ (チェックがない場合「はい」と判断させていただきます。)

お名前 (ニックネーム)	お住まい(都道府県)	性別	年齢	症状
ミチコ (A)	岡山県	男性・女性	90歳	良好(現在)

記入後はクリニック職員または受付にお渡しください。ご協力ありがとうございました。

おくむら大腸肛門クリニックはあなたのお声をもとに、更に良い医療をご提供できるよう今後も努力していきたいと思ひます。

おくむら大腸肛門クリニック 院長 奥村英雄